

Compte rendu
Assemblée générale du 19 octobre 2018
– ASCPA à PESSAC – 11h45

Présents : O. OBERSON

Membres du bureau :

A . CAZENAVE Président, A. PARENTHOEN et Jacqueline LESTRADE Trésoriers,

F. RATEL Secrétaire

Commission Sorties et voyages : Claudette ZANON

19 personnes présentes + 58 pouvoirs : le quorum est atteint.

- RAPPORT FINANCIER

M . Parenthoen présente le rapport financier qu'il a élaboré en commun avec Mme Lestrade.

Voir pièces jointes.

La trésorerie est saine. Il y a en caisse de quoi couvrir un trimestre de charges. Il sera possible d'assumer un éventuel remplacement du matériel informatique si besoin.

Le budget prévu est en légère diminution.

Un participant demande le nombre d'adhérents = 177.

M. Parenthoen explique que tous les étudiants ne sont pas obligés d'adhérer à l'ACCHLA comme ceux de Talence.

Il y a environ 40 étudiants à Talence

123 à Cestas

112 à Pessac

Les adhérents bénéficient de deux avantages :

- Ils peuvent accéder sur le site aux cours complets
- Ils peuvent participer aux sorties organisées par l'ACCHLA

NB : l'accès libre et gratuit du site de l'ACCHLA permet d'apporter de la notoriété à celle-ci.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Le président félicite chaleureusement M. Parenthoen et Mme Lestrade pour leur travail.

2- RAPPORT MORAL

- **Les cours :**

1 cours au Forum de Talence – toujours aucun problème

2 cours à Cestas, à l'Office Socio-culturel.

3 cours à Pessac à l'Association de Paléontologie.

Le cours du vendredi matin a été supprimé, pour des raisons personnelles, M. Oberson ayant beaucoup de difficultés à faire le trajet depuis la Charente Maritime.

- **Les conférences :**

Au Forum de Talence le jeudi soir – à 19h30 cette année. Le changement d'horaire semble convenir.

A la Médiathèque de Talence le vendredi après-midi.

Ces deux cycles de conférences fonctionnent bien.

On note qu'il y a toujours une dizaine de participants extérieurs à l'ACCHLA

- **Les sorties :** chaque année au mois de juin 1 sortie avec l'ACCHLA et une avec l'UTLIB. La sortie de Lascaux cette année s'est très bien passée.

- **Les voyages :** chaque année un voyage avec l'ACCHLA et deux avec l'UTLIB.

Toussaint 2017 Jordanie avec l'ACCHLA
Avril 2018 Mexique avec l'UTLIB
Avril 2017 Iran avec l'UTLIB

Le principe est de reconduire avec l'autre groupe les voyages qui ont donné toute satisfaction. Ainsi l'ACCHLA partira au Mexique en avril 2019, et l'UTLIB en Jordanie à la Toussaint 2019.

Le voyage au Cambodge sera réédité pour l'UTLIB l'année prochaine si tout va bien.

Le bureau actuel est reconduit. Un appel à candidature est lancé.

La séance est levée à 12h30.